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以下评论只代表网友个人观点，不代表科学网观点。  

作者：罗京 来源：长江日报 发布时间：2011-10-16 10:22:16 选择字号：小 中 大 

 

这几天，地处咸宁南部的通山县，进行了县委、县政府主要领导变动。10月12日上午，在通山县干

部大会上，出生于1981年的法学博士胡娟，出任通山县委副书记，并被提名为县长候选人。 

 

“空降新县长，年轻漂亮学历高，赞一个！”胡娟的任命，让这座地处鄂南的山城激起一片涟漪，

有当地网民在通山论坛上发帖表示欢迎，并希望这位通山历史上的首任女县长带领当地人民翻开历史新

一页。 

 

根据通山县政务网公开的资料履历，胡娟出生于1981年8月，为黄冈浠水人，调任通山前任共青团鄂

州市委书记、党组书记，并于2007年到今年6月，在中国人民大学法学院进行博士研究生学习。 

 

资料显示，她于1998年进入武汉理工大学攻读经济法和会计，本科毕业后又进入中国人民大学深造

法律史。2004年毕业后，通过国家司法考试，并在省委督查室工作至2008年，期间还参加过省委驻团风

县农村工作队。 

 

仕途的转折点源于2008年11月。当年，年仅27岁的胡娟被调任原襄樊(现更名为襄阳)所属的樊城

区，担任区委常委、宣传部长一职。两年之后，胡娟升迁为鄂州市团市委书记、党组书记。 

 

此次通山履新，胡娟在全县干部大会上发言表示，成为46万通山人民中的一员，深感荣幸和自豪，

并愿意贡献自己的绵薄之力，把通山的各项事情办好。 
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80后法学女博士将出任湖北通山县长
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并于2007年到今年6月，在中国人民大学法学院进行博士研究生学习。 

仕途的转折点源于2008年11月。当年，年仅27岁的胡娟被调任原襄樊(现更名为襄阳)所属的樊城区，担任区委

常委、宣传部长一职。两年之后，胡娟升迁为鄂州市团市委书记、党组书记。 
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呵呵，又是一个在职的官员读博。这样的学位含金量有多少呢？ 
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总觉得团出身的人比较虚，搞点宣传什么的还可以，不知道是不是实干家 
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高学历当官是好事，这次是一个正儿八经有学历的。希望不要再像其他的官员一样，尽是干一些愚蠢的事情，撒

一些脑残的谎，侮辱人民的智商。 
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县长很牛吗，看来最严重的是科学家官本位，各位看客都这么觉得。我觉得是好事，应该换换血液也行，比原来

那些行尸走肉好些。 

2011-10-16 11:21:21 tom 

怎么又是团口上去的，近年来的实践表明搞团的工作假的、空的、两面派的东西似乎多了些。 
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